

第1回 運営委員会報告

【会長挨拶】

風薫るさわやかな季節を迎え、気持ちも新たに、令和5年度のPTAがスタートいたしました。引き続き、みなさまのご理解とご協力を心よりお願い申しあげます。

さて活動始めは「クリーン作戦」です。まもなく子どもたちが楽しみにしている体育発表会がやってきます。青空のもと、子どもたちが思いっきり体を動かし演技に集中できるよう、わたしたちも精一杯サポートしましょう。

5月13日土曜日、9:00から除草作業とグラウンドの整備を行います。クリーン作戦係や「おやじの会」のみなさんの他に、当日限りのボランティアを大募集中です！用具は学校でご用意いたしますので、飲み物だけご持参いただき、ファミリーやお友達同士、またお子様とご一緒に、ぜひお気軽にご参加くださいませ。

楽しい思い出作りには「安心・安全」がかかせません。どうかみなさまのご協力を重ねてお願い申しあげます。

【校長挨拶】

令和5年度第1回目のPTA運営委員会の開催嬉しく思います。この度は、本年度のPTA（本部）役員をお引き受けいただき、ありがとうございます。

さて、5/8から、コロナに関する対応が変わりました。これまでの制限がなくなるわけですが、これまでの取り組みを単に「元に戻す」のではなく、以前からもお話しさせていただいている、「これからの方針」として、学習活動の方法や行事の在り方も「これまでのもの」ではなく、「これからの方針」として、継承・工夫・改善した「新しい取り組み方」として、教職員一丸となり、児童とPTA、保護者の皆様と共に進めてまいります。よろしくお願いいたします。

体育発表会の準備もスタートします。これから種目の練習などが始まります。その様子は、学校のホームページ等でお知らせしていきたいと考えております。今年は、学団での団体種目を入れていきます。これまでの良さも引き継ぎつつ、子どもたちの授業の成果を発表できる場としての新たな行事の形として、今後もこの形式で実施してまいります。体育発表会の運営においては、PTAの皆様を中心に、保護者の方々にご協力いただかなくてはならない事も多くあります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

子どもたちは、全般的に元気に学習や運動、遊びに励んでいます。ただ、中には、課題を抱えたお子さんももちろんいます。登校を渋るお子さん、学校で友達関係に悩んでいるお子さん、集団への適応に困難を生じているお子さんもいます。お子さんからのSOSをキャッチし、保護者の方から相談受けて担任・管理職とチームで対応していきます。大切なことは、問題を初期の内に対処すること。問題の解決を通じて、子どもたちの成長につなげることだと考えております。いずれにしても、子どもたち、保護者の方からの声を拾い上げて、相談・対応に努めていきたいと考えております。何かありましたら、いつでも気軽にお声掛けいただければと思います。

【各学年及び各部報告】

学級委員長会

4/19 学級委員長、副会長決定

4/25 各クラス係決定 「令和5年度 各委員・役員・係のお知らせ」作成・配布

広報部

4/19 部長、副部長決定

校外生活部

4/19 顔合わせ

5/10 移動交番

5月 パトロール表作成中

【本部報告】

4／19 総会

5／ 8 クリーン作戦係へ「クリーン作戦(草取り)のおしらせ」印刷・配布

【運営委員会の内容】

第1回運営委員会（5月11日）では下記のことを話し合いました

- ・個人情報の取り扱いについて
- ・クリーン作戦について
- ・PTA会費引き落としについて
- ・体育発表会について
- ・一年生親睦会について
- ・イベント開催について
- ・三行詩の募集について

【おしらせ】

- ・5／20 酒井根地区おやじの会主催「だるまさんがころんだ大会」が開催されますので、ふるってご参加ください。（詳細は4/28のスクリレに掲載しております）